

K-2-781 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: Rico Schulze (KV Berlin-Mitte)

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 705 bis 707 einfügen:

Land Brandenburg ein Konzept entwickeln, um die Anbindung von Wirtschaftszentren an den Schienenverkehr und unsere Häfen zu verbessern. Außerdem wollen wir die Umrüstung auf elektrische oder emissionsarme Antriebe bei Schiffen fördern und den Ausbau von Elektroanlegern voranbringen.

Den Lieferverkehr auf der letzten Meile wollen wir so weit wie möglich vom LKW auf stadtverträgliche Alternativen wie Lastenräder

Begründung

Wir wollen die Voraussetzungen schaffen, dass diese Lieferketten zukünftig vor allem klimafreundlich auf die Schiene oder das Schiff verlagert werden können.

Erst wenn wir dafür sorgen, dass die Schiffe klimafreundlich unterwegs sind, kann eine Verlagerung auf diese als klimafreundlich bezeichnet werden. Dafür sollten wir uns stets einsetzen.

Unterstützer*innen

Friedemann Dau (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Lucas Gerrits (KV Berlin-Mitte); Tarek Massalme (KV Berlin-Mitte); Hendrik Böckermann (KV Berlin-Mitte); Jan Seifert (KV Berlin-Mitte); Lara Liese (KV Berlin-Mitte); Kay Geißler (KV Berlin-Mitte); Jelisaweta Kamm (KV Berlin-Mitte); Isabelle Schellenberger (KV Berlin-Mitte); Florian Maaß (KV Berlin-Mitte); Jan Schönrock (KV Berlin-Mitte); Philipp Läufer (KV Berlin-Mitte); Heike Kähler (KV Berlin-Mitte); Ingrid Bertermann (KV Berlin-Mitte); Cornelia Hagemann (KV Berlin-Mitte); Sven Drebes (KV Berlin-Mitte); Ario Ebrahimpour Mirzaie (KV Berlin-Mitte); Thomas Thiel (KV Berlin-Mitte)